

MM. Joseph Marcellin-Pharand, Antoine Gauthier, Olivier Leroux et Alexis Masse.

Le contrat de vente du terrain de la fabrique fut passé au presbytère du Côteau-du-Lac, le 29 octobre 1849 ; soit à peu près 6 arpents de terre pour la somme de \$200,00.

Immédiatement après l'achat de ce terrain les syndics poursuivirent l'érection civile, dont les lettres patentes furent émanées le 24 mars 1850.

Alors on élut de nouveaux syndics pour la répartition légale et pour bâtir. Les élus furent :

MM. Louis Desvoiaux, Michel Bourbonnais, Joseph Marcellin-Pharand, Narcisse Lalonde et Alexis Masse.

Ils rendirent leurs comptes assermentés en assemblée des francs-tenanciers le 19 août 1855. Ces comptes furent approuvés et tous les documents remis entre les mains de M. le curé et des trois marguilliers : MM. Paul Besner, J.-Bte Bourbonnais et J.-Bte Lalonde.

Une troisième élection de syndics se fit pour la répartition en vue de la façade d'église, le 10 septembre 1868.

MM. Michel Bourbonnais (J.-Bte), Joseph Marcellin-Pharand, J.-Bte Besner, Antoine Roy (fils de Chs) et J.-Bte Citoleux-Langevin furent élus.

EXTRAITS DES REGISTRES

Registre présenté par Messire C.-E. Marsolais, prêtre curé de la paroisse de Saint-Clet, contenant 192 feuillets. Montréal, 28 mars 1851.

CHS MONDELET, J. C. S.